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田中　和俊

イマジンロータリー！。ロータリー
の本質とはなにか考えてみます。まず
思い浮かぶのはロータリーの目的です。
アッセンブリーの１頁にロータリーの
目的が掲載されています。
ロータリーの目的は、意義ある事業
の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと
になる。具体的には、次の各項を奨励することにある。
第１�　知り合いを広めることによって奉仕の機会と
すること。
様々な職業の方々と触れ合う機会が得られます。こ
れは他の異業種交流会には入っていない私にとって
はとても有意義なことです。

第２�　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は
すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する
機会としてロータリアン各自の職業を高潔なも
のにすること。
ロータリーの友にも、「ロータリーができたときの
アメリカ・シカゴの街は、著しい社会経済の発展の
陰で、商業道徳の欠如が目に付くような時代でした。
青年弁護士ポールハリスはこの風潮に堪えかね、友人
三人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引
をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで
発展するような仲間を増やしたいという趣旨でロー
タリークラブという会合を考えました。」とあります。
職業上の倫理というのが最大の目的であり、最大の
魅力ではないかと思います。私の職業、司法書士にも
司法書士倫理というのがあります。法律に携わる者と
して守らなければならないルールを、司法書士法以

外に、自分たちが決めた倫理です。これがさらにバー
ジョンアップして「司法書士行為規範」となります。
もし我々が業務上で裁判になった際には、法律ではあ
りませんが、司法書士倫理を守っていないことで不利
になることも大いにあり得ますが、自分たちであえ
て不利な状況になっても司法書士として国民の皆様
から信頼を得ていくんだという気持ちであることは、
全国２２９０７人いる会員の一人である私もとても
誇らしく思います。なのでロータリーの職業奉仕と
いうのがしっくりくるのかなとも思います。

第３�　ロータリアン一人一人が、個人として、また
事業および社会生活において、日々、奉仕の理
念を実践すること
ここは社会奉仕のことでしょうか。地域社会に直接
的に貢献することはとても大切なことだと思います。

第４�　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ
トワークを通じて、国際理解、親善、平和を推
進すること
国際奉仕や日本では米山奨学事業のことでしょう。
今、ロシアのウクライナ侵攻という戦争がおきてい
ます。コロナも続いています。そのような中でロー
タリーが何ができるのでしょうか。ウクライナ支援
の寄付もおこないましたが、このような状況でも米
山奨学生たちへの支援を忘れてはいけませんし、財
団への寄付もロータリーとして国際平和に役立つの
だと信じています。

ロータリーの目的を意識してロータリー活動をし
ていただけると、さらにロータリーが楽しくなると
思います。
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ロータリーソング：「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
ゲスト紹介：卓話ゲスト　NPO法人かごしま探検の会

代表理事　東川　隆太郎　様
ビジター紹介：鹿児島南RC　直井　圭介　様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君　　
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　②シンポジウム案内
２）年間予定の変更について　　　
　5/1（月）会員卓話となっておりますが、休会に変更いた
します。
３）鹿児島大学アカデミーRCより特別例会のご案内
　かつて大虐殺が行われたアフリカ大陸のルワンダで、平和
と和解の実現を目指して活動
　されている佐々木和之氏の一時帰鹿報告会を開催いたしま
す。
　日時：11 月 4 日 13：00 ～ 14：30　
　場所：�鹿児島大学学生交流プラザ２F交流ホール（稲盛記

念会館向かい）
　参加費・ビジター費　：不要（食事はございません）

　参加希望の方は、11 月 2 日（水）までに事務局までご連
絡ください。
　詳細は、掲示板をご確認ください。
４）次週　11/7（月）例会プログラム　
　会員卓話=新入会員自己紹介　宮里　幸彦　君
　友の見どころ（11/14 の予定でしたが、次週に変更いたし
ます）
　次週定例理事会開催　例会終了後　社交室にて
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告：シンポジウム案内　直井　圭介君
卓話：ゲスト卓話　「かごしまにある３つのジオパーク」
NPO法人かごしま探検の会代表理事　東川　隆太郎　様

次回例会　令和４年 11 月 14 日（月）

クラブ協議会 「地区大会報告」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2064回例会 54名 35名 67.31%

前々回（10月17日）の補正 54名 39名 76.47%
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　 ゲスト卓話ゲスト卓話

「鹿児島にある三つのジオパーク」
NPO法人　かごしま探検の会代表理事

　東川　隆太郎

現在、日本には４６地域のジオパーク
があり、そのうち鹿児島県は三地域がジ
オパークに加盟している。北から一つ目
が「霧島ジオパーク」で、鹿児島県側は
湧水町、霧島市、曽於市が含まれ、宮崎

県側はえびの市、小林市、高原町、都城市が入る。次
に「桜島・錦江湾ジオパーク」は、鹿児島市、姶良市、
垂水市が含まれる。三つ目が「三島村・鬼界カルデ
ラジオパーク」で、三島村単独の全国でも最も地域
として人口の少ないジオパークである。
それらすべての地域のジオパークとしての特徴は

「活火山」である。鹿児島県内には１１の活火山があ

る。全国には１１１の活火山があることから、日本に
ある活火山の一割は鹿児島県にあることになる。その
なかでも鹿児島県の活火山は活動が活発で、桜島や
口永良部島、諏訪瀬島は最近でも火山情報が常時発
せられる状態にある。ジオパークは観光だけでなく、
教育や防災面も活動として重要視されることから、活
火山と向き合う地域としてはとても重要なプログラ
ムといえよう。それぞれのジオパークについて私なり
にそれぞれの魅力を述べるとするならば、霧島ジオ
パークは「温泉」、桜島・錦江湾ジオパークは「錦江
湾」、三島村・鬼界カルデラジオパークは「島の暮らし」
といえるのではないか。それ以外にもたくさんある
が、それらのキーワードからジオパークの魅力を探っ
てみると、それぞれのジオパークの楽しみ方が理解
できるのではないだろうか。どの地域も楽しめるよ
うに案内看板やガイドなども充実しているので、ぜ
ひジオパークを体感してほしい。

●田中　和俊君・松元　まや君／本日のゲスト東川隆太
郎様、お忙しい中、卓話をお引き受けくださりありがと
うございます。たしか 2回目のお願いだと思います。今
日もとても楽しみにしておりました。どうぞよろしくお
願い致します。
●海江田　順三郎君／一昨日、薩摩川内市でありました
会合に、小福田夫人の車に往復とも便乗させていただき
ましたので御礼のスマイルをさせて頂きます。

●本坊　修君／ 10月 29日伊那谷の宮田村でワイン祭り
があり出席してきました。コロナの為、3年振りの開催で
した。紅葉が綺麗でした。
●福山　泰広君／フランスのぶどうから作る、生命の水
と言われるオードヴィと薩摩焼酎の提携をめざす意見交
換会を土曜日開催しました。焼酎代表はあらわざと白波
でフランス人も喜んで飲まれていました。
●ラウンドテーブル／ 10月 24日ラウンドテーブルより
スマイル致します。出席者（尾辻、栫、加島、田中、前迫、
松元）

10月31日のスマイル　小計 12,870円　2022〜2023年度　累計 288,001円

本日の曲目：イマジン・ムーンリバー・里の秋� 演奏：入来慶子


